



35⁰ FESTIVAL DE ACORDEONEROS Y COMPOSITORES DE CHINÚ

Vuelve nuestro Festival
DEL 1 AL 3 DE NOVIEMBRE

¡Chinú es el destino perfecto
para vivir lo mejor del folclor!



Alcaldía
do Chinú



GOBERNACIÓN DE
CÓRDOBA

FOTO: Archivo Particular

CHINÚ, VUELVE NUESTRO FESTIVAL DE ACORDEONEROS Y COMPOSITORES

La música vallenata tendrá grandes momentos este año 2024, cuando vuelvan a sonar los acordeones y escuchar los hacedores de la composición nuestros compositores en la edición 35 de nuestro festival de acordeoneros y compositores en el municipio de Chinú departamento de Córdoba.

El festival de acordeoneros y compositores en su versión XXXV, contará con los mejores acordeoneros en las categorías profesionales, aficionados e infantil, quienes expondrán todos sus recursos en la ejecución del instrumento símbolo del folclor vallenato, “En este gran festival”, también se realizarán los concursos de compositores de las canciones inéditas y los grandes

verseadores de la región se encontrarán en la piquería de mayores vallenata.

Chinú la tierra del festival de acordeoneros y compositores, se prepara para que todos los asistentes visiten y disfruten lo más excelso del folclor que representa a Colombia en el mundo y que desde esta tierra Cordobesa muestra sus raíces y la cotidianidad que caracteriza a esta parte del país.

El festival este año será en homenaje al caballero de la música vallenata Peter Manjarrez y a los compositores nuestros Edgar Barcenas y Orlando Díaz de esta forma se hace un importante reconocimiento a la vida y obra de estas figuras del canto y la composición del Folclor Vallenato.



FOTO: Archivo Particular

El festival de Acordeoneros y Compositores de Chinú es un evento de gran categoría, empuje y organización, han transcurrido 35 años, y cada uno se convierte en un eslabón de progreso para este pueblo y la región, venir a Chinú asistir a su festival, es algo grandioso algo para recordar toda la vida. Sus tradiciones, su idiosincrasia, sus costumbres sanas, la personalidad de su gente, la sinceridad, el espíritu de superación, el brillo de amistad y la amabilidad son las acciones y características del Chinuano.

JUNTA DIRECTIVA 2024

Presidente honorario (alcalde municipal) Dr. Roberto Carlos Ramírez Trujillo, presidente ejecutivo Dr. Rolando Morales Zabala, subdirector ejecutivo (a) Yaneth Teresa Álvarez Montiel,

Secretario Alexander Alfonso Vargas Vásquez, tesorero Eduardo Luis Mercado Guevara, fiscal Darío David Díaz Fernández, Vocales Juan Carlos Díaz Martínez, Gisela Margarita Muñoz Avilez, Greis Carolina Avilez Sierra, Luis Alfonso Betin González, Hugo Alberto Ariza Oviedo, revisor fiscal Alexis Villadiego Yépez.

Del 1 al 3 de noviembre es la cita en Chinú, los acordeones y los compositores se prepararán y el pueblo chinuano se alista para entregarles tres días de folclor, cultura y un maravilloso encuentro con los visitantes y de toda a magia macondiana que aún vive esta región. Bienvenidos.

“Chinú es el destino perfecto para vivir lo mejor del folclor”.



**HERMES
FRANCISCO
DAZA**